

『自らの生き方を創る子どもの育成』～1人ひとりの個性を生かす教育の推進～

佐野台小学校だより

No.31 2025.10.23 校長 川上 誠治

いつもありがとうございます。

かんしゃ
感謝しています。

10月24日・25日に6年生が修学旅行に行きます。その時に9月24日の第3回わくわく活動(折り鶴)で全校児童が折った折り鶴を修学旅行でささげてきます。

今日は9月24日の第3回わくわく活動(折り鶴)の様子を伝えさせてください。

まずは6年生が1年生から5年生の子どもたちに千羽鶴が折られるようになった歴史について話をしてくれました。

日本は昔、世界の国と戦争をしていました。食べる物もなく、まずしい生活をおくっていました。敵の飛行機が飛んできて爆弾を落としていました。そのときに防空壕という穴に避難して隠れました。今の日本とはちがって、こわい毎日をおくっていました。

その戦争で日本には原爆というおそろしい爆弾が使われました。1945年8月6日に広島に、8月9日に長崎に、2回爆弾が落とされました。たくさん命が一瞬に奪われました。体に良くなき光を浴びて、病気になり、亡くなる人や苦しむ人がいました。

その中に佐々木貞子さんという人がいます。貞子さんは原爆により病気になってしまいます。病院で健康を祈って一生懸命折り鶴を折り続けました。残念ながら貞子さんは亡くなってしまいますが、みんなの健康や平和を願って、折り鶴を折られるようになります。

ぼくたち、わたしたち6年生は広島へ修学旅行に行きます。そこでみんなの健康や世界の平和を祈りにいきます。今日はそのためにみんなで折り鶴を折りたいと思います。よろしくお願ひします。これで平和の話を終わります。

その次に平和についてのクイズを6年生がしてくれました。子どもたちはクイズが大好きで楽しみながら平和について学ぶことができました。



最後に6年生が中心になってみんなで健康や世界の平和を祈って折り鶴を折りました。6年生が低学年の子どもたちに折り鶴の折り方を教えている姿はほんとうにステキでした！！

佐野台小学校の取り組みなどをお伝えしたいのですが週に1回の学校だよりでは伝えることができません！！

そこでホームページにいろいろな取り組みについて発信しています！！もしよかつたら見に来てくださいね！！

『佐野台小学校』と検索していただい
て佐野台小学校のホームページへ。そ
この『学校生活の様子』をクリックして
ください！！



■ メニュー

- ・学校紹介
- ・学校だより
- ・お知らせ
- ・非常変災時のお知らせ
- ・学校生活の様子**
- ・校長チャレンジ

クリックして
下さい！！



次に『2025年度』をクリックして
ください！！



学校生活の様子

- 2020年(令和2年度)
- 2022年度(令和4年度)
- 2023年(令和5年度)
- 2024年(令和6年度)
- 2025年(令和7年度)**

クリックして
下さい！！



たとえば…

1023『秋の美味しいコーヒー講座(佐野台小サークル主催)』



1022『豆腐作り』



1021『ユメセン』



1020『男女共同参画ゲストティーチャー』

